

SUCE-SUR-ERDRE

La charpente du court de tennis couvert est en place



La cérémonie du bouquet remonterait aux cultes de l'arbre en Europe du Nord. Lorsqu'un arbre était abattu pour une construction, on conservait une de ses branches pour orner la maison, par respect pour l'esprit de l'arbre sacrifié.

Une cérémonie du sapin a été organisée, à l'initiative de l'entreprise Mathis, spécialiste de la construction bois, pour symboliser la construction du nouvel habillage du court de tennis de la commune.

La cérémonie consiste à orner d'un sapin le sommet de charpente, selon la tradition alsacienne, en guise de bon présage. Le bouquet final est une tradition des corporations du bâtiment, qui marquent l'achèvement du gros oeuvre d'une construction par la pose d'un branchage, ou d'un arbre décoré de fleurs et de rubans.

Le court de tennis est un système constructif modulaire appelé Toilsurbois développé par l'entreprise Mathis, associant une charpente en bois lamellé-collé et une membrane composite translucide en textile. Les murs en hauteur et la couverture seront réalisés en toile tissée polyester de couleur blanche. Les murs bas seront habillés d'un bardage de bois lasuré et teinté. Le court couvert sera livré fin mai et aura coûté 175 000 €.